ommunia

Le 5 octobre 1995

Nº 184

PREMIÈRE SESSION DE LA COMMISSION ÉCONOMIQUE INTERGOUVERNEMENTALE CANADA-RUSSIE ET SIGNATURE D'ENTENTES CANADA-RUSSIE

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, et le vice-président de la Fédération de Russie, M. Alexandre Zaveryukha, ont émis aujourd'hui, à Ottawa, une déclaration conjointe lors de la clôture de la première session de la Commission économique intergouvernementale Canada-Russie (voir documents ci-joints).

Six nouveaux accords ont aussi été signés aujourd'hui, entre le Canada et la Russie, lors de la visite, à Ottawa, du premier ministre de la Fédération de Russie, M. Victor S. Tchernomyrdine (voir documents ci-joints).

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874